

# 報告3

## たいかい かいさいほうこく ティーボール大会 開催報告

去る3月28日(土)春の陽気の中、ぱ

れっと主催ティーボール大会が開催されました。2年ぶりとなる今回の大会は、8チーム総勢95人の参加者が集まり、初めての会場となる「代々木大山公園運動場」で熱戦が繰り広げられました。

### ●当日の様子

朝9時半、地図を片手にたどり着いた会場では、2面のきれいに整備された野球グラウンドの脇で、バッティング練習が行なわれていました。対戦チームの中には、懐かしい対面で、嬉しそうに挨拶を交わす様子も見受けられました。開会式が終わると、試合開始。2年間の練習の成果を見せんばかりに、バットを握る手にも、周りの応援にも熱がこもります。10年以上続くぱれっとのティーボール大会ですが、大会ごとに参加者がレベルアップしていることに気づきます。全体が上手くなっているのです。優勝を手にするのは至難の業です。第1回大会で、逆方向に走るなどの珍プレー続出だったことが懐かしく思い出されます。打って走って、ボールを追いかけ、チームメイトの活躍を称えあう、たくさんの笑顔と歓声に包まれた今大会となりました。試合の合間、各チームごとに昼食をとりました。お天気も良く、グラウンドに隣接する代々木大山公園の桜の下で食べるお弁当は格別でした。

(えびす・ぱれっとホーム 菅原睦子)

### 優勝チーム(2チーム)

・渋谷ホークス ・スキップ西東京

2002年から開催してきたティーボール大会。2004年からは、地元渋谷のスポーツセンターでの開催が可能となり、毎年開催するごとに参加者も増え、沢山の方々に愛される大会に成長しました。しかし、利用団体が多いスポーツセンターでは、毎年真夏の時期しか空きがないことに加え、昨年度は半年間に渡る改修工事も重なり、余儀なく開催を見送ることを関係者の皆様にお知らせ致しました。しかしながら、開催を望む声が多く聞かれ、どうにか開催できないか模索してきました。そんな折、渋谷区軟式野球連盟の長谷川様のご尽力により、代々木大山公園の野球場をお借りすることが出来、この度の開催が実現しました。大会終了後の満足そうな参加者の笑顔、そして、関係者の方から「こんなに素晴らしいティーボール大会は他にありません」という嬉しい言葉を頂き、開催が実現し本当に良かったと感じていま



歩)  
歩)